



18 mars 2004

A l'attention de la rédaction

Soutien aux étudiants STAPS

Communiqué de Jean-Marc AYRAULT
Député-Maire de Nantes

Jean-Marc AYRAULT, Député-Maire de NANTES, apporte son soutien à la manifestation prévue à PARIS ce jour, des étudiants STAPS qui se mobilisent en masse.

Il rappelle que dès le vendredi 12 mars, au plus fort du mouvement national de grève sur l'éducation, il a personnellement reçu une délégation composée de 7 étudiants porte-parole des STAPS de NANTES.

Ils sont venus exprimés leur mécontentement et ont fait part de leurs vives inquiétudes quant à leur avenir.

C'est un véritable coup de massue qu'ont reçu les étudiants qui se destinent au métier d'enseignant en apprenant la veille des épreuves du Capes et de l'agrégation la suppression de 41 % pour les postes ouverts au concours de recrutement des professeurs d'Education Physique et sportive (STAPS) et de 30 % des postes de professeurs toutes disciplines confondues.

Jean Marc AYRAULT rappelle que M FERRY et le gouvernement ont abandonné le plan pluriannuel de recrutement qui prévoyait la création pour 2004 de 18 000 postes. Le gouvernement dans un premier temps a réduit ce chiffre à 13 000 et depuis 15 jours à 11 000 en gelant 4000 postes.

Il leur a apporté son soutien et leur a indiqué qu'il allait interpellier à nouveau le gouvernement et M Luc FERRY en transmettant leur motion pour le rétablissement des postes.

À la rentrée 2004, la quasi-totalité des aides éducateurs auront été supprimés. Les maîtres d'externat et d'internat auront été réduits de moitié. Plus de 100 000 jeunes adultes auront disparu de notre système éducatif.

L'Education nationale, la Recherche et l'Université doivent être des priorités nationales. Il faut que le gouvernement et le Président de la République prennent enfin conscience de l'asphyxie dont elles souffrent .

Il faut décider de faire du redressement de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche une urgence.